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 文責 村山花歩（監査委員） 

「新旧若草会会長＆校長」座談会10.26開催 
村上校長、大喜前会長、橋田新会長が集まりこれまで

の活動の振り返りや今後の活動の展望、第二中生へのメ
ッセージなどを座談会という形で話し合いました。今回
は村上校長が司会、記録は廣永事務局長が務めました。
座談会の内容についてまとめましたので御覧ください。 

 

校長「橋田会長は新しいリーダーとしてスタートを

切りましたが、会長として今はどんな感じですか。」 

橋田「廣永さんや村山さんに新しいことをたくさん教えてもらっていま

す。今は覚えるのが大変です。」 

 

校長「大喜前会長が特に力を入れてきたことはなんですか？」 

大喜「あいさつ運動や二中祭です。コロナ禍という状況の中でしたが二

中祭という大きな仕事ができ楽しかったです。でも、すごく大変でし

た。」 

 

校長「苦労したことや、楽しかったことなどのエピソードは？」 

大喜「苦労したことは自分の気持ちを言葉にすること、文章を書くこと

が苦手なので大変でした。楽しかったことは二中祭、校区内清掃などの

たくさんの活動ができたことです。」 

 

校長「新会長から前会長へなにか言うことはないですか？」 

橋田「１年間、先頭にたって二中を引っ張ってくれてありがとうござい

ました。引き継ぎなども丁寧にしてもらって助かりました。さらによく

できるようにがんばります。」 

 

校長「若草会スローガン「昇華（しょうか）」について大喜会長の思い

はどんなものだったか？」 

大喜「自分自身も成長したいと思っていたので、みんなでスローガンに

向けて頑張りました。」 



 

校長「あらためて２人に…二中からいじめをなくすために、今後若草会

としてなにかできることは？」 

大喜「いじめの問題は難しいと思うのですが、困っている人は周りの人

に伝えることが大切ということを発信していきたいです。」 

橋田「特に嫌なことは周りに言いづらいので、安心して言える学校の環

境をつくっていきたいです。」 

 

校長「次期若草会スローガンはどのように決めていくのか」 

橋田「生徒会役員の中でこんな学校にしていきたいということを話し合

い決めていきたいです。」 

 

校長「最後に２人それぞれ第二中の生徒に対してメッセージを？」 

大喜「次の世代になりますが、生徒のみんなは企画の目的を把握して、

行事などでは団結してほしいです。」 

橋田「若草会や各委員会が行事などを企画して、二中をさらに良くして

いこうと考えていきます。みなさんの協力がないと成り立たないので目

的などを把握し、協力してほしいです。よろしくおねがいします。 

 

 

初めての企画でしたが、校長先生が司会を務めてくれて、２人の思いを語

ることができました。これからの若草会に期待してください。        

  

      


